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Реальная политика

Актуальные вопросы 
на планерке

Чтобы узаконить новую автобусную 
остановку 

Первый заместитель Главы Администрации 
Г.С.Рыбаков сообщил о новых шагах по решению вопро-
са с переносом автобусной остановки «Вязовня» ближе 
к кладбищу - по просьбе жителей города, которые ездят 
проведать своих усопших. 

На прошлой неделе от предприятия «Калугадорпро-
ект» были получены схемы размещения остановки на 
площадке возле въезда на кладбище, которая соответ-
ствует всем необходимым параметрам. А в Министер-
ство дорожного хозяйства Калужской области направле-
но письмо с просьбой внести изменения в проект орга-
низации дорожного движения в районе кладбища в Вя-
зовне в связи с изменением места расположения оста-
новки. 

Муниципальные учреждения 
готовятся к зиме

На прошедшем в Администрации совещании были 
подведены предварительные итоги подготовки города к 
отопительному сезону. На сегодняшний день готовность 
жилищного фонда составляет 75 %, тепловых и водопро-
водных сетей - 80%, котельная подготовлена полностью. 
Сегодня ремонтные работы на теплосетях ведутся в 
основном на Ленина-34, где произошел порыв на старой 
«нитке» и была отключена на какое-то время вода. Как 
сообщил Г.С.Рыбаков, в начале этой недели «ПротЭП» за-
пустил новую «обратку», и подача воды возобновлена. 

В рамках подготовки к зиме проведен аукцион на 
размещение муниципального заказа по обслуживанию 
электросетей общеобразовательных учреждений - его 
выиграло МУП «УЭ» и с понедельника приступило к под-
готовке инженерных коммуникаций образовательных 
учреждений к отопительному сезону.

Ему также предстоит выполнить большой объем ре-
монтных работ на территории города, так как кабель на 
многих участках выходит из строя, поскольку уже выра-
ботал свой ресурс.

Размещена заявка на проведение аукционов по уста-
новке приборов учета тепловой энергии в учреждениях 
образования, и, как уточнил Г.С.Рыбаков, они будут уста-
навливаться по мере проведения аукционов. Это может 
явиться некоторым сдерживающим фактором, но даже 
если к контрольной дате - 15 сентября - не удастся уста-
новить счетчики во всех школах, это не скажется на под-
готовке всего комплекса к отопительному сезону.

Некоторые проблемные вопросы выявились в ДК 
«Протон» и ДС «Импульс», и в связи  с этим Глава рас-
порядился составить перечень проблемных вопросов в 
ходе подготовки к отопительному сезону, чтобы было 
понятно – как и в какие сроки их необходимо решить. 

Корт ждет хозяина
Как сообщил заместитель главы Администрации по 

культуре, спорту и социальным вопросам В.М.Минаев, 
ребята из лагеря труда и отдыха при ЦМИ привели на 
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Попечительский совет 
подвел предварительные 

итоги 

В коридорах власти

11 августа в Храме Всех Российских Святых Про-
твино состоялось собрание попечительского сове-
та, на котором присутствовали: настоятель Храма 
протоирей Павел Пиданов, председатель попечи-
тельского совета Рохман А.А., 
глава города Баженов А.В., заместитель главы 
Администрации Никитушкин М.Ю., руководите-
лей предприятий Татаринцев В.А., Шеманов С.В., 
предприниматели Бессонов С.А., Вафин Р.С., 
Гуржиев С.Н., Дементьев С.В., Зинченко В.Б., 
Рохман Ю.А. 

Председатель попечительского совета Рохман 
А.А. доложил о ходе работ по косметическому ре-
монту внутренних помещений Храма. С начала 
июля по сегодняшний день был произведен боль-
шой объем этих работ: отмыты от копоти и покра-
шены стены, потолок, пол, своды. Всего их выпол-
нено на сумму около 290 тыс. рублей. 

Председатель попечительского совета отметил 
наиболее активных членов Совета, которые ока-
зали большую помощь в проведении работ. В их 
числе Крылов А.В., Зинченко В.Б. («Веда»), 
Гуржиев С.Н. («Рентгенпром»),  С.А.Бессонов 
(«Янтарь»), Рохман А.А. («Техно Лайн»), 
Татаринцев В.А. («ПротЭП»). Были отмечены так-
же члены попечительского совета, которые заня-
ли пассивную позицию и не выделили средств для 
ремонта Храма. В их числе оказались: В.Л. Бори-
сов («Бор Рос»), Каминский В.Н. («Турботехника»), 
Савосин А.И. («МСУ-95»), предприниматель 
Рыбальченко В.Б.

На сегодняшний день в Храме существует про-
блема отопления, так как существующий элек-
трический котел потребляет большое количество 
электроэнергии и необходима его замена на бо-
лее экономичный. Также необходимо провести 
ремонт износившейся кровли, заменить забор 
с фасадной стороны Храма, возведённый более 
двадцати лет назад, на новый, соответствующий 
современному облику Храма.

Глава города Баженов А.В. внес предложение 
разработать план мероприятий, которые необхо-
димо провести в Храме, и определить сроки его 
реализации. Заместитель главы Администрации 
Никитушкин М.Ю. предложил подробно инфор-
мировать общественность города о проводимых 
работах, а также об организациях и частных ли-
цах, которые оказывают помощь Храму, в частно-
сти, размещать данную информацию в СМИ и на 
городском сайте.

А.А.Рохман, председатель 
попечительского совета Храма

Проведен анализ до-
ступности среды для 

инвалидов 
П о  с о о б щ е н и ю 

В.М.Минаева, в рамках про-
грамм по созданию доступной 
среды для инвалидов была про-
ведена ревизия городских объ-
ектов культурно-спортивного и 
социального назначения и со-
ставлены списки тех объектов, 
которые оснащены пандусами и 
другими приспособлениями для 
удобства инвалидов, и тех, кото-
рые такого оснащения не имеют. 
В число последних включены, 
например, магазины «Дикси» и 
«Пятерочка».

Но и в тех учреждениях, где 
имеются пандусы при входе, 
проблемы далеко не исчерпаны, 
так как для подъема на второй 
этаж таковых не имеется – зда-
ния строились в шестидесятые-

прошлой неделе в порядок за-
брошенный корт на Лесном 
бульваре. Выполнив при этом 
гораздо больший объем ра-
бот, чем предполагалось. С кор-
та было вывезено строительно-
го мусора и выкорчеванного ку-
старника 8 контейнеров по 8 ку-
бометров и двадцатитонный са-
мосвал. 

Спасибо ребятам и руково-
дителю предприятия «Техно-
Лайн» А.А.Рохману, который 
обеспечил их техникой для вы-
воза мусора!

Теперь очередь за предпри-
имчивыми и заинтересован-
ными в развитии спорта и здо-
рового образа жизни людьми 
– корт ждет рачительного хозяи-
на, который возьмет его в арен-
ду и проведет необходимые вос-
становительные работы. 

восьмидесятые годы, когда 
инфраструктура для людей с 
ограниченными возможностя-
ми не входила в число обяза-
тельных требований.

С неблагонадежными 
арендаторами 

договоры заключать 
не будут 

На очередном заседании 
Комиссии по делам несовер-
шеннолетних при Администра-
ции города, как сообщил за-
меститель главы Администра-
ции В.П.Михайлов, было рас-
смотрено 18 протоколов, со-
ставленных по поводу адми-
нистративных нарушений, а 
также 28 обращений граждан. 
Кроме того, с участием членов 
КДН в прошлую пятницу был 
проведен рейд на карьер – в 
связи с расклеенными по горо-
ду и прозвучавшими в радиоэ-
фире объявлениями о ночной 
дискотеке.

Несанкционированная дис-
котека, благодаря принятым 
вовремя мерам, была отмене-
на. Однако в ходе рейда вы-
яснилось, что не только у неу-
давшегося устроителя ночной 
дискотеки, но и у других пред-
принимателей, разместивших-
ся в зоне отдыха, разрешения 
на осуществление торговой и 
развлекательной деятельности 
просрочены, либо вместо них 
работают совершенно посто-
ронние лица. 

В.П.Михайлов в связи с 
фактами самовольства пред-
принимателей предложил в 
дальнейшем согласовывать 
разрешения также и с отде-
лом по территориальной без-
опасности, а Глава города 

А.В.Баженов распорядился по 
итогам этого года составить спи-
ски неблагонадежных аренда-
торов и впредь не заключать с 
ними договоры на летний сезон. 

В начале сентября со-
стоится общегородское 

собрание
8 сентября в Администра-

ции состоится собрание город-
ского актива, в повестку дня ко-
торого включены следующие 
вопросы: об итогах социально-
экономического развития горо-
да в 1-м полугодии 2011 года и 
задачах на 2-ое полугодие с уче-
том задач, поставленных Губер-
натором Московской области на 
совещании 28 июля; о ходе под-
готовки к отопительному сезону 
и начале нового учебного года. 

Пресс-служба 
Администрации Протвино

Оперативка

За прошедший период в г.о. Протви-
но обошлось без особых происшествий, 
хотя ряд тяжких преступлений был вы-
явлен и зарегистрирован.

8 августа с неохраняемой стоянки 
были похищены колёса с автомобиля 
Ford Fusion’.

Следует отметить, что для занимаю-
щихся такого рода преступлениями наш 
город удобен: протвинцы ездят на ма-
шинах разных марок, разных произво-
дителей и ставят их, где попало.

Была совершена контрольная за-
купка наркотических средств, выявлен 
факт хранения наркотических средств.

8 августа выявлен факт суицида: счё-
ты с жизнью свёл мужчина 1964 года 
рождения.

Имели место различного рода кра-
жи, в том числе велосипеда.

16 августа в Администрации со-
стоялось очередное оперативное 
совещание, в ходе которого прозву-
чала информация об обстановке в 
городе и о работе городских служб. 

ОВД сообщает:

За выходные – 13-14 августа - было со-
вершено два преступления в отношении 
несовершеннолетних. В одном случае ре-
бёнка подвергли избиению родители. В 
другом, ребёнок пострадал от неизвест-
ных лиц. Проводится проверка обоих слу-
чаев.

Также зафиксированы два факта кра-
жи денежных средств, один из них- с элек-
тронной карты.

Кроме того, сотрудники ОМВД в на-
стоящее время проводят проверку учеб-
ных заведений на предмет антитеррори-
стической защищенности.

Пожарная обстановка: 
Пожарная обстановка в городе оста-

ется спокойной. Однако в последнее вре-
мя участились случаи возгорания на бал-
конах, захламленных всякой рухлядью. 
Три пожара возникли именно на балко-
нах. К счастью, обошлось без человече-
ских жертв. Четыре раза пожарные выез-
жали по ложным вызовам, три - для ока-
зания помощи. Так, например, в доме 21 
на Фестивальном проезде рука мужчины 

застряла в дверях лифта, потребовалась 
помощь спасателей.

Санитарно-
эпидемиологическая 

обстановка 
В городе признана спокойной. За ис-

тёкший период зафиксировано 7 случаев 
обращений с кишечными инфекциями, 
из них два организованных ребёнка (ДДУ 
№4 и ДДУ №5). Уровень заболеваемости 
кишечными инфекциями ниже средне-
го многолетнего уровня. Зафиксированы 
единичные случаи ветряной оспы, саль-
монеллёза, хронического вирусного гепа-
тита. Выявлен больной с острым постин-
фекционным абсцессом. При расследо-
вании выявилось, что инъекции прово-
дились дома, вины лечебного учрежде-
ния нет.

Два человека обратились с укусами 
животных, оба пострадавших - взрослые, 
укусы были спровоцированы. От клещей 
пострадали 13 человек, в том числе 12 
взрослых. Все случаи присасывания кле-
щей произошли за пределами города.

Заболеваемость ОРВИ - в пределах 
среднего многолетнего уровня.

В рамках контрольных мероприятий 
прошел проверку магазин «Южный» 
(ООО «Виктория»), где было выявлено 
несоблюдение товарного соседства при 
хранении продуктов, не был организо-
ван надёжный контроль, не у всех ра-
ботников был пройден медосмотр. Сня-
ты с реализации пресервы сельди ат-
лантической из-за несоответствия са-
нитарным требованиям. Возбуждено 
дело об административном правонару-
шении.

По заданию прокуратуры про-
ведена документальная проверка 
ООО«Шоколадный город» на предмет 
соблюдения законодательства об охра-
не атмосферного воздуха от загрязня-
ющих веществ. Были выявлены наруше-
ния. Возбуждено дело об администра-
тивном правонарушении.

Мониторинг качества воды в Про-
тве и карьере и лабораторные иссле-
дования на наличие холерных эмбрио-
нов показали, что их нет ни там, ни там. 
А вот по бактериологическим показа-
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Городские службы 
сообщают:

По информации 
ОАО «ПРОТЭП» 

МУАТП «КВАР» 
сообщает: 

Наши праздники

Оперативка

ниям вода не соответствует норме ни в 
Протве, ни в карьере в районе детско-
го пляжа. На ухудшение качества воды, 
считают специалисты, влияет жаркая 
погода и большое количество купаю-
щихся.

Директор МУП «ЖКХ» С.В. Кочетов 
доложил, что за истекший период все 
службы предприятия работали в штат-
ном режиме. Капремонт по титутльно-
му списку выполнен на 85 %, работы по 
подготовке жилищного фонда к зиме 
– более чем на 80%. 

Проведён конкурс на лучший цвет-
ник и лучший дворик, результаты кото-
рого опубликованы в прессе.

Ситуация с брошенными машина-
ми такова: из 9 машин, которые наибо-
лее заметны, за истекший период убра-
на только одна. 

В прошлую среду состоялся первый 
выпуск в радиоэфире  новостей МУП 
«ЖКХ». По просьбе пенсионеров (имен-
но эта категория в основном пользуется 

услугами радио), для эфира выбрано обе-
денное время - 13.05. Стоит вопрос о не-
обходимости повторного эфира в вечер-
нее время. По словам С.В.Кочетова, от 
жителей города поступили новые заявки 
на подключение к радиоточке.

Сергей Васильевич рассказал также 
о скандальной ситуации в одном из до-
мов на Северном проезде: житель одной 
из квартир, затопивший соседей снизу,  
не пускает аварийную службу, в том чис-
ле в сопровождении полиции. Единствен-
ный выход видится в судебном разбира-
тельстве. 

В течение отчётного периода город 
был стабильно обеспечен энергоресур-
сами, нареканий не было. Качество горя-
чей и холодной воды соответствует нор-
ме. Закончена реконструкция теплосети 
по Институтскому шоссе, ведутся ремонт-
ные работы на участках тепловых сетей в 
районе СЭС и на Ленина 34.

Запланированные на год работы не 
удастся выполнить в полном объёме из-за 
неплатежей потребителей. Главный во-

прос, который беспокоит «ПРОТЭП» - до 
сих пор не подписан договор с област-
ной энергопоставляющей организацией 
«МОЭСК», соответственно не поступают 
денежные средства. При этом сумма не-
уплаченных налогов постоянно растет. В 
связи с этим были направлены письма Гу-
бернатору МО Б.В. Громову и в областную 
прокуратуру, рассматривается вопрос об 
обращении в Арбитражный суд Москов-
ской области.

В течение истекшего периода дорож-
ные службы проводили работы по содер-
жанию и ремонту дорог и междворовых 
проездов. На день проведения совеща-
ния работы были выполнены на 70%. 

Силами «Мосавтодора» начаты рабо-
ты по реконструкции дороги на улице По-
беды. На очереди улица Московская. 

Из области пришёл документ, соглас-
но которому решено было выделить сред-
ства на ремонт внутридворовых проез-
дов не только районным центрам, но и 

городским округам. Протвино выделе-
но 14 миллионов рублей. Дворовые тер-
ритории будут местами расширены - для 
улучшения критической ситуации с пар-
ковкой транспорта. В других местах, на-
против, будут поставлены ограждения 
для защиты зелёных насаждений. 

На совещании также были подня-
ты вопросы о ненадлежащем состоя-
нии рекламных щитов, состоянии до-
рог в гаражных кооперативах (как объ-
яснил Глава, данную проблему должны 
решать в первую очередь собственники 
гаражей и строже контролировать рас-
ходование собираемых взносов), об от-
сутствии договоров на вывоз и утилиза-
цию мусора у ряда предпринимателей 
и владельцев мелких торговых точек и 
другие. 

Что же касается возможного приезда 
«первых лиц», к которому готовится го-
род, Глава города А.В. Баженов отметил: 
«Территория города должна содержать-
ся в порядке всегда, а не только к приез-
ду высоких гостей. Не таких уж больших 
затрат это стоит, если заниматься этим 
вопросом регулярно». 

Светлана Ионова

Спасибо за прекрасный город!
Ежегодно во второе воскресенье авгу-

ста отмечают День строителя.  В Протви-
но тоже поздравили тех, кто обустраива-
ет родной город, делает жизнь уютнее. 
11 августа в Большом зале ДК «Протон» 
состоялся  торжественный концерт, по-
свящённый празднику.

 Глава города Андрей 
Владимирович Баженов в 
своём поздравлении от-
метил, что Протвино по 
праву считается не только 
городом науки, но и горо-
дом строителей, потому 
что одно только УС– 620 
обладало такими люд-
скими и материально-
техническими ресурса-
ми, благодаря которым 
был создан огромный на-
учный комплекс и сам го-
род. 

Строитель - одна из 
профессий, которая объ-
единяет неравнодуш-
ных людей. Это профес-
сия творцов, созидателей, 
творящих добро – подчер-
кнул он.

Со словами поздрав-
лений обратился к гостям 
праздника и Ярослав Пе-
трович Науменко, заме-
ститель генерального ди-
ректора ООО СМП «Ком-
форт», бывший замести-
тель главного инжене-
ра УС-620, заслуженный 

Видеоконференция 
прочно входит в арсенал 

средств
12 августа заместитель Председателя Прави-

тельства Московской области В.В.Громов про-
вел очередное заседание областной комиссии по 
предупреждению и ликвидации чрезвычайных си-
туаций и обеспечению пожарной безопасности 
Московской области. Заседание прошло в уже хо-
рошо отработанном режиме видеоконференции 
и на нем присутствовали главы всех муниципаль-
ных районов и городских округов. В Протвино, 
кроме Главы города А.В.Баженова, в видеокон-
ференции приняли участие также заместитель по 
вопросам безопасности В.П.Михайлов и замести-
тель начальника Управления образования и нау-
ки Е.В.Лоцманова.

На конференции были озвучены результаты 
проверок образовательных учреждений по обе-
спечению их пожарной безопасности, а также об 
обеспечении пожарной безопасности населения 
и территории Московской области в летний пожа-
роопасный период. Недостатков оказалось нема-
ло и по школам, и по территориям, особенно в са-
довых товариществах и гаражных кооперативах, 
главный из них – отсутствие противопожарных во-
доемов с пирсами, а также оборудования по по-
жаротушению. 

На территории нашего города в этом году не 
объявлялась повышенная пожароопасность, в 
том числе и благодаря хорошей подготовке к лет-
нему пожароопасному периоду всех служб и сил. 
Ни в один из списков проштрафившихся по по-
жарной безопасности мы не попали, радиаци-
онный фон – о чем также шла речь на этом за-
седании – в Протвино в норме. Четвертый во-
прос повестки – подготовка объектов и систем 
жилищно-коммунального хозяйства к осеннее-
зимнему периоду, погашение задолженности те-
пловырабатывающим предприятиям – касался, в 
основном, оставшихся бесхозными военных го-
родков и некоторых муниципальных образова-
ний, которые подготовились к зиме слабовато. 
Протвино в их числе нет.

В заключение, В.В.Громов сказал, что формат 

видеоконференции хорошо себя зарекомендовал 

и отныне прочно войдет в арсенал подмосков-

ного правительства. Кроме того, он сделал заме-

чания некоторым главам, которые отлучились со 

своего места у монитора, оставив пустой стул, или 

задремали в ходе видеоконференции. «У нас все 

видно!» – подытожил Василий Васильевич.
Пресс-служба Администрации Протвино

строитель РСФСР: «Ва-
шими руками постро-
ено очень много: пре-
красный город, 3 науч-
ных центра, объекты для 
военно-промышленного и 
агропромышленного ком-
плекса. Спасибо за ваш 
труд… Хотелось бы поже-
лать так строить здания и 
сооружения, чтобы в них  
было приятно жить и ра-
ботать. Молодому поко-
лению строителей желаю 
чемодан заказов, финан-
совой устойчивости, успе-
ха на строительном рын-
ке».

Целому ряду ветеранов 
и работников строитель-
ного комплекса города 
за многолетнюю плодот-
ворную деятельность, вы-
сокий профессионализм, 
большой личный вклад 
в развитие строительно-
го комплекса Протвино 
и в связи с Днём строите-
ля были вручены в этот 
день награды. Почётным 
знаком «Ветеран строи-

тельной отрасли 
России» был на-
граждён Николай 
Иванович Чеми-
сов, генеральный 
директор ООО  
СМП «Комфорт». 

Почётной гра-
мотой Министер-

ства Строительного ком-
плекса Правительства Мо-
сковской области были 
награждены 17 человек, 
Почетными грамотами и 
Благодарностями Главы 
города и Совета депута-
тов награждены в общей 
сложности 57 человек. 

Несколькими номера-
ми порадовали строите-
лей юные артисты танце-
вального коллектива «Ра-
дость». Приятным сюр-
призом оказался особый 
подарок Администра-
ции - выступление соли-
ста Большого театра Рос-
сии Николая Семёнова. 
Поздравляя виновников 
торжества, артист отме-
тил: «Я много ездил по 
разным странам и считаю, 
что Протвино, пожалуй, 
входит в десятку самых зе-
лёных городов Европы… 
Буду приезжать сюда как 
можно чаще»

Светлана Ионова
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Коллегия Администра-
ции: о корректировке 
Программы социально-
экономического разви-
тия, Программе разви-
тия образования до 2015 
года, порядке формиро-
вания бюджета 2012 года.

Начальник отдела экономи-
ки, промышленности и ин-

вестиций М.И.Бражникова уточ-
нила, что рассчитанная на пяти-
летку (2008-2012 г.г.) Програм-
ма социально-экономического 
развития города корректирует-
ся ежегодно в соответствии с из-
менениями в законодательстве 
и реалиями дня.   И в очеред-
ной раз появилась необходи-
мость в корректировках - в ча-
сти мероприятий, запланиро-
ванных на 2011 год. Поскольку 
члены коллегии имели возмож-
ность предварительно ознако-
миться с предлагаемыми изме-

Перспективные планы
В коридорах власти

Протвино – город науки

Первенец протвинского бизнес-
инкубатора заявил о себе на весь ЦФО

Героем дня многих об-
ластных СМИ на прошлой 
неделе стало предпри-
ятие малого бизнеса из 
Протвино «Системы авто-
матизации». Причина по-
вышенного интереса про-
ста – это предприятие во-
шло в восьмерку победи-
телей недавно прошед-
шего межрегионального 
конкурса на лучший мо-
лодежный инновацион-
ный проект, организован-
ного аппаратом полно-
мочного представителя 
президента в ЦФО, сове-
том молодых ученых ЦФО 
и другими общественны-
ми организациями. 

Жюри конкурса состоя-
ло из руководителей ком-
паний ОАО «РОСНАНО», 
«Технопарк «Сколково», 
Центра инноваций и мо-
лодёжного предпринима-
тельства МГТУ им. Н.Э. Ба-
умана. Награды вручал 
Полномочный представи-
тель Президента РФ в Цен-
тральном федеральном 
округе Георгий Полтав-
ченко.

Что касается самого пред-
приятия, то, по выражению 
руководителя муниципаль-
ного предприятия «Технико-
внедренческий центр «Пози-
трон» С.К.Токарева, малое пред-
приятие «Системы автоматиза-
ции» - это первый «птенец» «По-
зитрона», который и создан для 
того, чтобы аккумулировать соз-
дающиеся предприятия инно-
вационного типа и исполнять 
для них обязанности бизнес-
инкубатора. 

- Здесь для них созданы такие 
условия, - говорит Сергей Кон-
стантинович, - о которых мно-
гие начинающие предпринима-
тели могут только мечтать. Им 
помогли при регистрации пред-
приятия, бесплатно предостави-
ли офисную мебель, оргтехнику, 
компьютеры, безлимитный Ин-
тернет, телефон-факс и, к тому 
же, весь первый год они не пла-

Криминальная хроника

По данным ОВД криминальная обстановка в городе с 8 по 
15 августа относительно спокойная.

«Заботливый» таксист

Доверие незнакомым людям может привести к непри-
ятным последствиям. За маской доброжелательности может 
скрываться преступный умысел. Молодая женщина получи-
ла долгожданную зарплату и решила сходить за покупками. 
Из магазина она вышла с тяжёлыми сумками и заказала так-
си, чтобы доехать до дома. Таксист подъехал быстро и всю до-
рогу приветливо разговаривал с женщиной. Когда пришло вре-
мя расплатиться за проезд, потерпевшая достала кошелёк и от-
дала нужную сумму. В это время мужчина краем глаза загля-
нул в её кошелёк, увидел, что денег там немало, и решился на 
хитрое преступление. Таксист заботливо предложил помочь 
поднести тяжёлые сумки до квартиры, а женщина согласилась. 
Когда «помощник» уже уехал, потерпевшая не смогла най-
ти кошелька и поняла, что таксист её обокрал. Материальный 
ущерб заявительнице значительный - 11000 рублей.

Алкоголь стал причиной трагедии

Вечером 8 августа в одной из квартир покончил с собой 
47-летний мужчина. Он злоупотреблял спиртным, и в состоя-
нии алкогольного опьянения у него неоднократно проявля-
лись суицидальные склонности. В этот раз на почве семейно-
бытовых проблем мужчина выпил, решился свести счёты с жиз-
нью и повесился. К сожалению, врачам не удалось его спасти.

Остался без колёс

Утром 8 августа в дежурную часть обратился мужчина и рас-
сказал, что накануне вечером оставил свою машину на неохра-
няемой стоянке во дворе у дома. На следующий день он обна-
ружил, что у автомобиля сняты колёса. Преступники нанесли 
значительный материальный ущерб потерпевшему – 10000 ру-
блей.

Сама помогла вору

Молодая женщина и несколько её друзей собрались вече-
ром во дворе у дома пообщаться, повеселиться и заодно вы-
пить. Стоило женщине на пять минут отвернуться, как один из 
«друзей» похитил из её сумки кошелёк, в котором находились 
банковская карта и код от неё. Женщина постоянно хранила в 
кошельке бумажку с секретным кодом от карты, чтобы не за-
быть. Поэтому преступнику не составило большого труда снять 
все деньги с карточки с размере 10000 рублей. Только радость 
этого вора длилась недолго, на следующий день его задержали.

Наивное хвастовство

14 августа в гости к мужчине пришли его друзья. По этому 
случаю они решили выпить. Когда молодые люди опустошили 
бутылку спиртного, они по-приятельски начали делиться свои-
ми проблемами и разговорились. Хозяин квартиры наивно по-
хвастался, что недавно получил за работу крупную сумму денег. 
Услышав это, один «друг» внезапно решил не упускать возмож-
ности заполучить чужие деньги. Он избил хозяина квартиры и 
забрал все его деньги в размере 20000 рублей.

Будьте бдительны!

Сотрудники полиции в течение месяца активно проводи-
ли мероприятия по борьбе с оборотом наркотиков в нашем го-
роде. Было задержано 5 молодых людей, которые распростра-
няли наркотики. Все они протвинцы. Однако среди преступ-
ников, торгующих наркотиками, есть и приезжие, например, 
гражданка Таджикистана и цыгане.

Алла Воронина

для дальнейшей работы
нениями, на заседании они ре-
шили «пройти» лишь по тем во-
просам, которых коснулись из-
менения. Как правило, они про-
изошли в сторону, пусть неболь-
шого, но увеличения ресурсного 
обеспечения и улучшения конеч-
ных результатов.

Проект Программы разви-
тия образования Протвино на 
2011-2015 г.г. был представлен 
членам коллегии в нескольких 
видах – весьма увесистого и до-
бротно оформленного печат-
ного издания, со знанием дела 
подготовленной видеопрезента-
ции и красноречивого коммен-
тария защитника проекта - за-
местителя главы Администра-
ции по образованию и науке 
Ю.А.Романенко. Если говорить 
коротко, Программа построена 
на «пяти китах» - непрерывности 
образования, здоровьесберега-
ющих технологиях, инновацион-
ном характере образования, ка-
чественном ресурсном обеспе-

чении и действенной системе 
оценки качества образования. 

По расчетам разработчиков, 
для успешной реализации Про-
граммы за пять лет потребует-
ся направить в сферу образова-
ния города 504,8 млн рублей из 
всех уровней бюджетов, причем, 
примерно пятую часть - из мест-
ного бюджета. Что, собствен-
но, и вызвало некоторые сомне-
ния у членов коллегии – не слиш-
ком ли большой размах при не-
больших возможностях бюдже-
та? Юрий Александрович, одна-
ко, настаивал на том, что если 
мы не будем вкладывать в обра-
зование сегодня, то завтра ока-
жемся на его руинах. Перед со-
ставлением программы сотруд-
ники отдела образования прове-
ли оценку «величины бедствия», 
то есть первоочередных, безот-
лагательных потребностей обра-
зовательных учреждений, и она 
выразилась в сумму 250 млн ру-
блей. 

Глава города А.В.Баженов 

тят за аренду помещений. 
Стоит также добавить, что 

малое предприятие «Системы 
автоматизации» было создано 
преподавателями и студентами 
протвинского филиала универ-
ситета «Дубна» в октябре про-
шлого года. И менее чем за год 
немногочисленный пока коллек-
тив, возглавляет который доцент 
кафедры автоматизации техно-
логических процессов и произ-
водств П.В.Маков, сумел разра-
ботать проект, получивший вы-
сокую оценку компетентного 
жюри на первом же конкурсе и 
который, по оценкам специали-
стов, может иметь большой ком-
мерческий успех.

Петр Владимирович в этом 
совершенно уверен, поскольку 
многоканальный высокоскорост-
ной модуль для сбора и обработ-
ки данных (именно он был пред-
ставлен на конкурсе) имеет це-
лый ряд преимуществ, по срав-
нению с существующими анало-
гами. С одной стороны, он мо-
жет концентрировать большие 
объемы информации, с дру-
гой – её обрабатывать, распо-
знавать и преобразовывать в 
особой программируемой инте-
гральной схеме (ПЛИС). То есть, 
модуль можно перепрограм-
мировать на решение различ-
ных задач, в зависимости от сфе-
ры применения. Мобильность 

и низкая себестоимость – также 
относятся к числу преимуществ 
этой разработки. Модуль может 
найти применение в любой сфе-
ре деятельности, где требуется 
обработка большого объема ин-
формации в реальном време-
ни, например, в сфере безопас-
ности, жилищно-коммунального 
хозяйства, космической отрас-
ли, добывающих отраслях, в на-
учных исследованиях и так да-
лее. К слову, к нему уже проявил 
интерес ГНЦ ИФВЭ. Совместно 
с администрацией города сей-
час ведется подготовка докумен-
тов в Министерство экономики 
Московской области с просьбой 
оказать содействие в поиске по-
тенциальных потребителей про-
дукции предприятия.

Есть потенциальные заказ-
чики и на другие изделия пред-
приятия - учебно-лабораторные 
стенды по отработке цифровой 
и аналоговой электроники. Воз-
можно, новое предприятие бу-
дет заниматься и этим направ-
лением. А пока что сотрудники 
первенца протвинского бизнес-
инкубатора готовятся к одному 
из конкурсов Фонда содействия 
развитию малых форм предпри-
ятий в научно-технической сфе-
ре (Фонда Бортника) и, возмож-
но, заявят о себе на всю страну.

Ирина Александрова

предложил,  как 
всегда, компро-
миссное решение: 
«для того, чтобы 
работать, нужен 
п е р с п е к т и в н ы й 
план, который мы 
будем «призем-
лять» к своим реа-
лиям и возможностям».

П о с л е  т о г о ,  к а к 
Ю.А.Романенко были заданы 
все уточняющие вопросы, члены 
коллегии приняли решение - ре-
комендовать Программу разви-
тия образования для рассмотре-
ния и утверждения на Совете де-
путатов г. Протвино. Членам кол-
легии Крысь Г.И. и Романенко 
Ю.А. изучить её с учётом реаль-
ного финансирования, преду-
смотренного проектом бюджета 
на 2012 г. и на 2013-2015 г.г. 

Кроме того, Глава города 
проинформировал членов кол-
легии о принятом на заседа-
нии Правительства Московской 
области решении о создании 
в Протвино Информационно-

го агентства Министерства печа-
ти МО. 

Заместитель главы Админи-
страции – начальник финансо-
вого управления Г.И.Крысь зао-
стрила внимание членов колле-
гии на порядке формирования 
проекта бюджета 2012 г. Особен-
ностью формирования бюдже-
тов всех уровней становится их 
базирование на комплексных 
целевых программах. Информа-
цию приняли к сведению и по-
ручили Г.И.Крысь провести сове-
щание с начальниками отделов 
- о порядке выделения средств в 
2012 г. на реализацию муници-
пальных программ. 

Пресс-служба 
Администрации Протвино


